



Samuel García obtiene amparo para evitar posible orden de aprehensión

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, obtuvo un amparo para evitar una orden de aprehensión contra él y once integrantes de su familia. El mandatario estatal argumentó que PRI y PAN buscan fabricar acusaciones en su contra para afectar su carrera política. En días pasados, García Sepúlveda fue denunciado a nivel nacional por legisladores de la Cámara de Diputados y de Senadores, quienes aseguran que existen más de 300 expedientes de persecución política, sobre todo contra diputados locales priistas y panistas. El gobernante consiguió el amparo con el Juez Séptimo de Distrito en Reynosa, Tamaulipas, porque, dijo, no confía en la justicia de su estado.

<https://drive.google.com/file/d/1XHE42iYHZgOAKSPJlqYqvJgQZHJkmYgD/view>